

Orockey

小祿高等学校 R6 2/20
校長便り VOL. 37
発行人：校長 名幸 哲



合唱部・安里さん見事金賞受賞☆



合唱部と「うんたまの森」
に参加した皆さん！

沖縄県ボーカルアンサンブルコンテストと沖縄県ソロコンテストが行われ、いずれの部門においても「金賞」を受賞しました。ボーカルアンサンブルコンテストでは本校合唱部と浦添工業の生徒との合同チームと「うんたまの森」という一般の合唱団に本校生徒2人が参加し、金賞を受賞しています。また、ソロコンテストでは1年3組の安里咲良さんがホルンを奏で、見事金賞を受賞しました。音楽はいつの時代も人の心を豊かにしてくれます。「祿高生」素敵です😊



1-3 安里咲良さん

空手道部男女 ベスト8



ベスト8に入った
男女空手道部のみなさん

去った2月3日に沖縄県高校空手道春季大会がコザ高校体育館で行われ、本校から男女空手道部が参加しました。今大会の団体戦は、かち抜き戦の形式で行われ、男女共にベスト8に入ることができました。また2年6組の具志俐初君は凜とした演武を披露し、第6位に入賞する事ができました。今後、益々期待のもてる男女空手道部のみなさんです。



凜とした演武を見せる
2年6組 具志俐初君

男女バドミントン部 大健闘



3回戦へ進出した
中山・伊波ペア

去った17,18日の両日、沖縄県高校新人バドミントンダブルス選手権大会が県内各地の会場で行われ、我、小祿高校男女バドミントン部が出場しました。男子は2年3組中山夢希君2年7組伊波有之介君ペアが3回戦進出。女子は1年5組仲尾次怜さん・1年6組友利日菜さんペアが2回戦へと駒を進めました。1年生の多い女子バドミントン部を2年生キャプテンの平良美友さんと長嶺結さんが引っばっています。今後の活躍が楽しみな男女バドミントン部のみなさんでした😊



女子バドミントン部を牽引する
2年生 平良・長嶺ペア

